
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO POSTO DE SAÚDE DA VILA OPERÁRIA 
 

Fomos procurados por moradores da Vila Operária 
que solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal 
visando a possibilidade de se alugar um imóvel nas proximidades do Posto 
de Saúde da Vila Operária, que encontra-se desativado por motivo de 
reforma, com a finalidade de prestar atendimento à população do referido 
Bairro e adjacências. 

 

Esclarecem os mesmos que tem sido muito grande 
o transtorno de terem que se deslocar até o Ambulatório de Especialidades 
para receberem atendimento médico, principalmente em razão da distância 
que são obrigados a percorrer.  

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, preste a  esta 
Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de se alugar um imóvel 
para funcionar um Posto de Saúde para 
atender a população da Vila Operária e 
adjacências, uma vez que o atual Posto de 
Saúde do Bairro encontra-se em reforma? Se 
negativo, justificar. 
 

b)- Com relação a reforma do Posto de Saúde da 
Vila Operária, qual a previsão para que o 
mesmo volte a funcionar? 
 

   SALA DAS SESSÕES, em 25 de agosto de 2014. 
 
 

             EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                                      Vereador-SD 
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